
агнитогорскии 

- Банальное, но верное выражение: дети 
- цветы жизни. Ради них мы живем, хотим 
мы этого или нет. В них мы вкладываем 
свою душу и свою жизнь. Прав был Федор 
Достоевский, считавший, что все сокрови
ща мира не стоят слезинки ребенка. 

Политика, по большому счету, тоже -
ради детей. Не важно, чью фамилию вык
рикивают люди на митингах. Не важно, чьи 
фотографии они держат в руках. Не важно 
даже, каких политических взглядов они 
придерживаются, - вполне допускаю, что у 
многих эти взгляды еще не сформировались. 
Важно, что люди рано или поздно созидают 
ответственное общество, где политики обя
заны в первую очередь думать о будущем. 
А наше будущее - это наши дети... Когда 
пять лет назад я впервые выдвигался кан
дидатом в депутаты Законодательного со
брания Челябинской области, то невольно 
задавался вопросом: зачем это нужно? Обя
занностей и без того хватало - в должности 
первого заместителя генерального дирек
тора ОАО «ММК». А депутатская деятель
ность сулила еще массу дополнительных 
проблем, прежде незнакомых, но которые 
необходимо было решать ради благополу
чия людей. В политику я тогда пришел 
только ради того, чтобы отстаивать инте
ресы комбината и города, а по большому 
счету - интересы каждого магнитогорца. И 
работу депутата видел, как реальную воз
можность сделать жизнь своих избирате
лей лучше и достойнее. 

Округ достался очень сложный: проблем

ный левый берег Магнитогорска, часть Ага
повского района... Чтобы только вникнуть 
в его проблемы, понадобилось года два. По
началу приходилось заниматься самыми 
мелочными вопросами - организовывать, 
например, ремонт системы отопления или 
протекающей крыши школьного спортив
ного зала. Уже потом, со временем, появи
лось понимание того, как сдвинуть с места 
весь воз проблем - и левобережных, и сель
ских. Строительство новых дорог, реконст
рукция коммунальных сетей, газификация 

Важно, что люди рано алы поздно 
созидают ответственное 
общество, где политики обязаны 
в первую очередь думать о будущем 
поселков, открытие современных детских 
площадок, помощь социальным, культур
ным и спортивным учреждениям округа, 
благоустройство - все это требовало и тре
бует постоянного внимания. Большинство 
проблем оставались актуальными на про
тяжении десятилетий, но не решались из-
за недостаточного финансирования. Даже 
пяти депутатских лет оказалось недостаточ
но, чтобы охватить все. В будущем, напри
мер, предстоит серьезно заняться острей
шей проблемой левобережья - ветхим жи

льем. Причем в список ветхо-аварийного жи
лья необходимо включить и те дома, кото
рые находятся в санитарной зоне промыш
ленных предприятий - это запрещенная для 
жилого строительства территория. 

Магнитогорские депутаты Законодатель
ного собрания Челябинской области рабо
тают в тесной связке. У нас с председателем 
совета директоров ОАО «ММК» Виктором 
Филипповичем Рашниковым совместная 
общественная приемная, располагающаяся 
в здании Дворца культуры и техники ме

таллургов. Но 
И конкретная ра

бота в рамках 
избирательного 
округа - только 
часть нашей де
путатской дея
тельности, ко
торая включает 
еще два основ
ных направле

ния - внесение законодательной инициа
тивы и финансовую деятельность по «вы
биванию» дополнительных средств для го
рода и округа. Проблемы определяем сооб
ща, совместными усилиями отстаиваем ре
шения на заседаниях комитетов Законода
тельного собрания, работаем с руководите
лями областной администрации, убеждаем 
их в необходимости решения поднимаемых 
нами вопросов, «пробиваем» финансирова
ние реализуемых в городе проектов во всех 
уровнях власти. Считаю, что достичь уда

лось многого. Ежегодно город получает до
полнительные, сверх установленного обла
стным бюджетом, средства на реализацию 
экологических программ, на благоустрой
ство уличной сети, на медицину, на строи
тельство социальных объектов, на газифи
кацию, на реконструкцию коммунальных 
сетей и другие коммунальные нужды, на 
укрепление базы правоохранительных ор
ганов... 

Успешно решать проблемы города и ок
ругов нам помогает стоящий «за спиной» 
Магнитогорский металлургический комби
нат. Это давно уже не только градообразу
ющее, но и в какой-то мере регионообразу-
ющее предприятие, не считаться с интере
сами которого просто невозможно во всех 
уровнях власти. Уже в начале своей депу
татской деятельности мне очень помогли 
наработанные на комбинате связи, благо
даря которым намного легче было решать 
любые самые сложные вопросы. ММК сей
час является настоящим гарантом напол
няемости бюджета. В прошлом году доля 
комбината в бюджете Челябинской облас
ти достигла 46 процентов. Жители города, 
предприятие которого вносит столь внуши
тельный вклад в областную казну, вправе 
рассчитывать на первоочередное внимание 
к своим проблемам и нуждам со стороны 
властей региона. К счастью, и в областной 
администрации и в Законодательном собра
нии это прекрасно понимают и, принимая 
решения, учитывают пожелания депутатов 
от Магнитогорска. 
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(Андреи Морозов, 
(руководитель, 
{политик, человек 
| Специальный выпуск нашей газеты 
I посвящен заместителю 
| председателя совета директоров 
| ОАО «ММК», депутату 
I Законодательного собрания 
{Челябинской области. 
I Человеку, который н без депутатских 
| полномочий вхож в любые «высокие» 
1 кабинеты, поскольку много лет 
| занимает крупные руководящие 
| должности на Магнитогорском метал-
| лургическом комбинате. Но который 
| пошел в политику ради того, чтобы 
1 получить реальную возможность 
I сделать жизнь своих земляков лучше 
S и достойнее. 
| Г л а в н о й заботой областного Законо-
I дательного собрания Андрей Морозов 
{считает обеспечение благоприятных 
| условий для возрождения и подъема 
| всего промышленного и аграрного 
I потенциала Южного Урала на более 
I высокой качественной основе. По его 
I мнению, эффективно работающие 
| предприятия должны обогащать 
| городскую и областную казну, а это 
I позволит решать масштабные соци-
I альные проблемы, как в Магнитогорс-
| ке, так и во всем регионе, в том числе 
I на селе. 

Этот спецвыпуск - своеобразный 
I отчет депутата Законодательного 
I собрания Челябинской области -
J его мысли, размышления, планы на 
| будущее. И, конечно же, люди, ради 
| которых он, собственно, и работает. 
S Они делятся впечатлениями об 
I Андрее Морозове, оценивают его 
I депутатскую деятельность, высказы-
{ вают пожелания. А для самого дену га-
I та их слова - дополнительный стимул 
| в работе. 

Агаповка -
(за действующего 
(депутата 
{ В сентябре группа мониторинга 
} и анализа СМИ, политических 
% и социологических исслелований 

У И и ОС ОАО «ММК» провела опрос 
{жителей поселка Агаповка. 
| Всего опрошено 600 человек. Цель 
I исследования — выявление основных 
{ политических тенденций в настроени

ях избирателей и определение наибо-
• лее острых социальных проблем, 
| Результаты опроса показывают, 
| что более половины жителей поселка 
| предпочли бы, чтобы депутатом 
(Законодательного собрания Челябин-
I ской области по Промышленному 
I избирательному округу № 22 был 
| «политический тяжеловес» - руково-
| дитель Магнитогорского металлурги^ 
( ческою комбината. Об этом сообщили 
I 56,4 процента мужчин н 52,1 процента 
(женщин. Дальнейшее развитие 

поселка Агаповка избиратели связы-
( вают с именем действующего депутата 
( - Андрея Морозова. 
| Из политических партий жители 

поселка отдают предпочтение «Еди-
| нон России». Об этом заявили 57 
| процентов опрошенных. Желание 
| проголосовать на выборах за эту 
| партию высказали 61,8 процента 
( мужчин и 51^ процента женщин. «ЕР» 
( в Агаповке значительно опережает 
{ конкурентов. За КПРФ, занимающую 
( второе место в рейтинг е, на момент 
I опроса готовы были проголосовать 

11 процентов респондентов. 

Сопричастность 
Село умеет отличать злопыхательство от добрых дел 

Владимир САДЫРИН, министр образо
вания Челябинской области: 

- С помощью такой мощной пробивной 
силы, которой обладает ваш депутат Андрей 
Андреевич, вы решите многие ваши пробле
мы. Мы часто вместе находим выход из са
мых сложных ситуаций не только во время 
частных встреч. Мне почти каждую неделю 
приходится принимать решения по письмам 
депутата Морозова, которые оставляют свой 
след в системе образования нашей области. 
Этот, самый лучший методический центр ком
пьютерной подготовки педагогов района 
тоже создан не без помощи депутата. 

Такой разговор состоялся на днях в Я р Я 
Агаповском районе накануне офици
ального начала работы муниципально
го методического центра. В нем за два 
года получат необходимые навыки ра
боты с компьютером более 800 педа-
гогов района. В этом году такие цент
ры намечено создать во всех городах и 
районах области. В Агаповке центр со
здан в числе первых. Таких нет даже в 
Челябинске, где предполагается со
здать семь центров. В качестве поощ
рения за качественную подготовку 
центра министр от имени правитель
ства области подарил району еще один 
современный компьютерный класс. Во 
время осмотра методического центра 
состоялся откровенный разговор о 
нуждах сельской школы. Министр об
разования обещал помочь и одновре
менно посоветовал к решению многих 
проблем привлечь депутата областно
го Законодательного собрания Андрея 
Морозова, после чего стал перечис
лять те миллионы рублей, которые де
путат привлек в бюджет района на до
полнительные затраты системы обра
зования. 

Позднее этот разговор получил свое про
должение с главой Агаповского района 
Александром ДОМБАЕВЫМ. Хотелось 
знать, как педагоги района приобщили депу
тата к решению своих проблем. Щ 

- Особых оснований для этого не было,- рас
сказывает глава района. - Совсем недавно Ан
дрей Андреевич Морозов объехал почти все 
школы района. У меня создалось впечатление, 
что с работой сельского образования знакомил
ся не столько депутат, сколько самый строгий 
инспектор, которого интересовали все пробле
мы воспитания нового поколения, поэтому по
ложение в наших школах он знает не хуже мно
гих педагогов. Убеждать в чем-то его не прихо
дится. С некоторыми инициативами он даже опе
режает наши предложения. 

- Это касается только шлмммлмшмимл 

На эту особенность село обратило свое вни
мание давно. Если называть вещи своими име
нами, то взаимоотношения со многими своими 
избранниками на селе складывались от выбо
ров до выборов. С началом очередной выбор
ной компании деревня недостатка в защитни
ках крестьян и обещаний «положить свою 
жизнь» за будущее сельское процветание не 
было. Чисто балагурный прием - поднять упав
шее сельское хозяйство - часто срабатывал по
тому, что село слышало то, что хотело услы
шать. Законопослушные сельские избиратели 
радушно встречали таких «гастролеров», в том 

решениями. Он помог на год раньше закрыть 
старые шахтные печи на известняково-доломи
товом производстве и полностью их демонти
ровать. Село избавилось от многих тысяч тонн 
вредных выбросов, и наиболее предприимчи
вые его жители стали возводить в этой еще вче
ра самой загрязненной части Агаповки уют
ные коттеджи. На плохом месте жить никого не 
заставишь, а на селе без опасения за свое здо
ровье стало легче дышать. 

Особо публичной депутатскую работу Ан
дрея Морозова не назовешь. Решение почти 
всех сельских проблем он переносит в Магни-

2000-й год. Первые встречи на селе. Снимок из архива. 
числе и столичных, поднимали бокалы за «свет
лое сельское будущее», после чего расстава
лись до следующих выборов. В этом времен
ном промежутке оказывалось, что не только 
жизнью, но своим временем ради крестьян ник
то не рисковал, все рассуждения об обездо
ленном крестьянстве воспринимались как оче
редные байки, а сама жизнь лучше не станови
лась. 

В отличие от своих предшественников Анд
рей Морозов от раздачи обещаний воздержи
вался. Он побывал во всех хозяйствах района 
и не хуже сельских жителей понял, что до бла
гополучного процветания еще далеко. 

- Такова была неутешительная реальность, 
- рассказывает руководивший в то время рай
оном Александр Давлетбаев. - Конечно, никто 

тогорск или Челябинск на уровень правитель
ства области, комитетов и комиссий областно
го Законодательного собрания. Понимание во 
всех сельских делах он нашел и у своего едино
мышленника - председателя совета директо
ров ОАО «ММК» Виктора Рашникова. 

- К своему немалому удивлению очень бы
стро понял, что магнитогорские депутаты Вик
тор Филиппович Рашников и Андрей Андрее
вич Морозов в равной степени отстаивают ин; 

тересы города и села, и в первую очередь это 
касается Агаповского района, заметил во вре
мя одной из недавних встреч министр сельс
кого хозяйства Челябинской области Иван 
ФЕКЛИН - Это самые сельские из городских 
депутатов областного собрания. Губернатор 
области Петр Сумин ежегодно выделяет на 

село более миллиарда рублей для 
щтттщщтт обеспечения населения области 

школ? 
- Конечно, нет, - продол

жает Александр Домбаев. 
- Совсем недавно он при
влек средства для приоб
ретения нового оборудо
вания Приморской боль
ницы, обобщил все наши 
медицинские проблемы и с 
ними поехал к губернато
ру области. В их положи
тельном решении мы не сомневаемся. В рав
ной степени депутата волнует экономика райо
на, социальная сфера, наполняемость бюдже
та. Здесь район тоже многим обязан комбина
ту, но при этом односторонним такое движение 
не назовешь. Наш район полностью работает 
на Магнитку, и наши взаимоотношения не ог
раничиваются поставками продуктов питания. 
В городе получают необходимое образование 
почти все выпускники наших школ, многие из 
которых затем остаются в Магнитогорске. По
этому депутату не безразлично, кто завтра при
дет на производство. На деле все объясняется 
просто: заботясь о селе, депутат в равной сте
пени заботится о городе. В том числе и о его 
будущем. При этом в депутатской работе есть 
одна закономерность. Она отличается своей по
стоянностью. 

«Никто и не думал построить 
«коммунизм» в отдельно взятом 
районе, но Андрей Андреевич Морозов 
сделал многое для укрепления 
его экономики», - говорит Александр 
Давлетбаев 

и не думал построить «коммунизм в отдельно 
взятом районе», но Андрей Андреевич Моро
зов сделал многое для укрепления его эконо
мики. Депутат принес на село не менее ценное 
- системный подход к общественной работе. 
Раз в месяц мы встречались для обсуждения 
самых злободневных проблем района. На этих 
встречах находили необходимые решения, мно
гие из которых действуют и сегодня. 

Не скрою, в начале работы «городского» 
депутата на селе часто приходилось слышать и 
такое: «Перегорит, затем остынет. Все это мы 
уже проходили». Возразить на такие рассуж
дения было нечем, но вскоре количество скеп
тиков поубавилось. Прошел год, другой, а Ан
дрей Морозов с прежней настойчивостью про
должал регулярно приезжать в свой район и 
часто с полезными, жизненно необходимыми 

необходимым количеством про
дуктов питания. Без поддержки 
депутатов такое финансирование 
было бы проблематичным. 

Но вернемся к системе Андрея 
Морозова. Он, как и раньше, с 
прежней регулярностью продол
жает приезжать в села района. Не 
чаще и не реже, хотя в преддве
рии выборов на селе ожидают бо
лее частых встреч. 

- Начинаются и другие «визиты», - говорит 
Александр Домбаев. - Счет им открыла до
вольно странная газетка «Наша Магнитка», ко
торую «нашей» назвать язык не поворачива
ется. Один из недавних номеров она посвятила 
сравнению Агаповского и Абчелиловсюого рай
онов соседней Башкирии. При этом заезжие ав
торы явно переусердствовали в поиске про
блем района и «открыли» у нас вторую Хиро
симу. Как говорят - приехали. Но нам с такой 
«Магниткой» не по пути. Мы знаем действи
тельно нашу Магнитку, с которой Агаповский 
район связывают десятки лет сотрудничества 
и добрососедства. Оно, безусловно, будет про
должено: село умеет различать злопыхатель
ство от добрых дел. 

Виктор СТРУКОВ, 
Агаповский район. 
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У памяти удивительная логика. 
Как часто в бессвязных воспоми
наниях мы силимся найти самое 
важное и заветное - и вдруг она 
подсовывает крохотную подроб
ность жизни, и ты входишь как 
через волшебную дверь в про
шлое. Эта подробность так осяза
ема и близка сердцу, что дает воз
можность снова пережить затих
шую боль или почти детскую ра
дость, побывать в мыслях там, где, 
возможно, уже никогда не будешь, 
встретить близких людей. Ну что, 
например, может напомнить Ма
рине Ивановне Морозовой кисть 
винограда, который почти всегда 
красуется в большой вазе у них 
дома. Конечно же, детство, родной 
дом в далеком узбекском городе 
Бекабаде, хлопочущую по хозяй
ству маму, пришедшего с работы 
уставшего отца. И огромный сад, 
в котором к совершенно безоб
лачному жаркому лету тянулись 
лозы виноградника. Она до сих 
пор помнит название тех сортов 
ягод, которые вывел отец и дал на
звание в честь ее - единственной 
и любимой дочери: «Мариноч
ка», «Доченька», «Счастье», «Ра
дость». Как он, Иван Корнеев, ме
таллург, эвакуированный в Узбе
кистан вместе с Днепропетровс
ким металлургическим заводом в 
грозном 1941 году, успевал при 
всей занятости работать на твер
дой, как бетон, земле, лелеял мо
золистыми руками каждую ло
зинку, Марина и сейчас удивляет
ся. Хваткий был до любого дела, 
не говоря уже про завод - глав
ным калибровщиком кого попало 
не поставят. 

В череде воспоминаний обяза
тельно появится старший брат -
папин помощник и Маринин за
щитник. Само собой - школа, учи
теля и одноклассники. Родители 
гордились дочерью: она училась, 
как тогда говорили, на круглые 
пятерки, закончила с золотой ме
далью среднюю школу, на «хоро
шо» - техникум. Училась она лег
ко, успевала и в художественной 
самодеятельности участвовать, и 
старшим помогать в тимуровском 
отряде, и для спортивных сорев
нований время находила. 

А по вечерам к ней приходила 
Муза: она писала стихи о дружбе, 
любви и нежности. Ее творчество 
по-доброму оценили не только 
родители, брат и друзья, но и кто 
знал толк в этом - в редакции го
родской газеты. Так что не на пу
стом месте у Марины зародилась 
мечта поступить учиться на фа
культет журналистики. Но отец, 
который хотел, чтобы его дети за
нимались более серьезным де
лом, настоял на своем - учиться 
только в горно-металлургическом 

Кисть винограда 
Суровый Урал стал для Марины и Андрея 
Морозовых лучшим краем земли 

институте. Так она попала в Маг
нитку. 

Удивительно иногда распоря
жается жизнь людьми. Крутит, со
крушает, загоняет так далеко в 
угол, что вроде бы и не выбрать
ся оттуда. И вдруг встретится че
ловек человеку и солнце будто 
ярче засветило, вернулись силы 
и жажда жизни. И, словно птица, 
напившаяся из облака, человек 
начинает воспринимать мир яс
ными глазами. 

Такое испытание Марине при
шлось пережить на четвертый год 
учебы в институте, когда из Бека-
бада пришло сообщение о траге
дии - мама, папа и дедушка по
гибли в автомобильной аварии. 
Удар от потери самых близких 
людей пришелся такой силы, что 
хотелось бросить все и сбежать в 
никуда. И кто его знает - выстоя
ла бы в одиночку оставшаяся в 
одночасье сиротой девушка? 
Смогла или нет собраться с сила
ми, чтобы снова обрести смысл 
жизни? Именно в этот период ей 
был послан судьбой Андрей Мо
розов, учившийся в горном кур
сом старше. Она уже не помнит, 

какой повод нашел этот заметный, 
смуглолицый парень, чтобы заго
ворить с ней. Но то, что именно с 
этого момента у нее начала затя
гиваться душевная рана, она по
мнит до сих пор. С ним, как ни с 

поженились через четыре месяца. 
Молодая жена продолжала учебу, 
а он с дипломом инженера-про
катчика пришел на Магнитогорс
кий металлургический комбинат. 
Диплом дипломом, но трудовую 
карьеру будущему заместителю 
председателя совета директоров 
ММК пришлось начинать с долж
ности подкранового рабочего на 
адъюстаже обжимного цеха. Так 
уж у металлургов Магнитки при
нято - «обкатать» молодого спе
циалиста на рабочей должности. 
Это уже потом его стали назна
чать на руководящие: бригадиром 
пролета, начальником смены, за
тем только начальником девятого 
прокатного цеха. 

Закончив институт, в этом же 
цехе работала контролером ОТК 

Счастлив тот человек, у которого 
не стирается с годами память 
о всем близком и родном 

кем другим, она стала обретать 
уверенность в себе. Андрей, сам 
того не сознавая, помог своим со
переживанием стать ей прежней 
Мариной, - когда до сознания до
ходит простая мысль - жизнь про
должается. Да и общего у них было 
немало - оба с простых, неизба
лованных роскошью семей, где це
нился труд, забота о близких. 

Эта встреча произошла в 1974 
году. В те времена было принято 
парню и девушке дружить года
ми и лишь потом отправляться £ 
ЗАГС. Но жизнь р а с п о п - д и л а с ь 

по-своему: и А н д р е и , и Марина 

и Марина. Жили как все в те вре
мена: у него работа, работа и еще 
раз работа, у нее работа, магазин, 
домашние заботы и дети. Жили 
они сначала на частной квартире, 
потом дали комнату в общежитии. 
Как и у всех в молодых семьях, не 
хватало денег от получки до по
лучки, но приходили друзья и гос
теприимные хозяева находили, 
чем их угостить. Как *• все выстаи
вали в очередям з а килограммом 
мяса. Ког/да началась садовая эпо-
п Ся, решили взять шесть соток 
земли. С нетерпением ждали от
дельную квартиру. Дали - в «хру
щевке» на два хозяина. Жили в ней 

вчетвером - к этому времени у 
них родились сыновья Семен и 
Максим. 

Уже в те годы Андрей Андрее
вич и Марина Ивановна хорошо 
усвоили, что чудес на свете не 
бывает. Есть повторяющийся изо 
дня в день простой труд, который 
только впоследствии награждает 
чудом, да и то не всех, а лишь са
мых настойчивых. Ставки на чье-
то покровительство, счастливую 
случайность или везение Моро
зовы не делали и не делают - не в 
их это характере. И сыновей ста
рались воспитать в таком же духе. 
По всему видно - получилось. 
Они закончили Магнитогорский 
государственный технический 
университет. Старший Семен ра
ботает заместителем генерально
го директора торговой компании 
«Класс». Максим - в дочернем 
предприятии комбината «Ме
талл-ЛТД». Оба женаты, оба, не 
откладывая на потом, «сделали» 
Андрея Андреевича и Марину 
Ивановну дедушкой и бабушкой. 

Больше тридцати лет прошло-
пролетело после их первой встре
чи на проспекте Металлургов. 
Когда-то неприветливая Магнит
ка стала для нее лучшим городом 
Земли, где она полюбила настоя
щего мужчину обрела друзей, где 
появилась на свет сыновья, а вот 
УЖ£ и внуки. А в памяти нет-нет, 
да всплывает провожающая в да
лекие края мама с заплаканными 
глазами, озабоченный отец с че
моданом в руках, когда они со
шли с поезда в нашем городе. 
Счастлив тот человек, у которого 
не стирается с годами память о 
всем близком, о дорогом. 

Валерия ТОМИЛИНА. 
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с гордостьюсооб-

оотали... 
когда вырастете? -

i C T C K H X голосов... 

Лицом к лицу с избирателями 
Говорят, когла у человека плотный рабочий график, 
как ни странно, он успевает гораздо больше. 

К Андрею Морозову слова эти применимы как нельзя 
кстати. Как бы ни был загружен замес i H I ель председателя 
совета дирек i оров ОАО «ММ К», для депута i скоп дея i ель-
ностн он обязательно выкранвае! время 

...Вместе с помощниками Андрей Андреевич направляет
ся в свою общественную приемную, расположенную во 
Дворце культуры и техники ОАО «ММК». на встречу с 
избирателями. По дороге встречается группа ребятишек. 
Выясняется, что э ю первоклассники 21 -й школы пришли 
в музеи Магнитогорского металлургического комбината, 
разместившийся в гом же здании. 

- У меня мама на комбинате работает! 
ищет один из них. 

• • А у меня папка на комбинате. 
- А у меня дедушка и бабушка там ра 
- Ну а вы сами где хотели бы работать 

спрашивает ребят Андрей Морозов. 
- На комбинате! - звучит в ответ хор 
Тем временем к депутату областного Законодательного 

I собрания подходят две жительницы левого берега. Жалу
ются, что дома, находящиеся на улице Маяковского, поете-
пенно ветшают. 

•-• Андрей Андреевич, только па вас на юемся... 
Андрей Морозов приглашает женщин в общественную 

приемную, где они делятся с депутатом Законодательного 
собрания Челябинской области своими i роблемами. 

- Наш дом с 1972 года ни разу не был побелен, - говорит 
Тамара Новикова, жительница дома № 4 о по улице Маяков-

; ского. - Он настолько облезлый, что смо греть не хочется. В 
подвале - постоянно стоит вода. Обращались в домоуправ
ление, все жильцы под заявлением подписывались. Там нам 
ска за ли. ч i о во ia в подвале - «за счет малых коллекторов». 
Но ведь что-то надо делать... Попроси.лт, чтобы хотя бы 
отсыпали гран шлаком крышу, дабы дом не промерзал, но 
пока никто нам не помог. 

Андрей Морозов внимате шновыелч иивает собесе пищ. 
; ту г же принимает решение о гом. как им помочь, по пустых 
обещаний не дает: 

- Отсыпку помогу сделать - уж со 
решим. А вот насчет воды в подвалах я 

: ответить. Надо выяснить, откуда она та: 
И, обращаясь уже к своим помощник! 
- Давайте подготовим письмо в Водок 

рили в этом доме систему водоотведенич. Проблему надо 
обязательно решать: люди должны жить в нормальных ус
ловиях... 

В тот же день помощники депутат; 
: связываются с руководством Водоканала 
ходят» 60 кубометров граншлака. Комм? 
ют, что теперь справятся собственными силами 
шлак на крышу и произведут отсыпку. 

...Одних избирателей сменяют другие, каждый рассказы
вает о своих проблемах, каждый прост помощи и внимания 
к своим нуждам. Приходят не только магпитогорцы. но и 
жители с о с е д н е ю \ i аповского района, н который «прости
рается» депутатский округ Андрея Морозова. Евдокия 
Шишкина, например, даже с проблемой оврага обращается 

• к депутату... 
- Вы ведете статистику, сколько избирателей обратились 

в общественную приемную за годы депутатской деятельно
сти Андрея Морозова? - спрашивают журналисты помощ
ника депутата Александра Чечнева. 

- Конечно. За это время обратилось около пяти тысяч 
человек... 

Впечатляющие цифры... Тем более, что ни одного из об-
ратившихс я и (бирателей без внимания не оставили. 

Адрес совместной общественной приемной 
депутатов Законодательного собрания 

Челябинской области Виктора Рашникова 
и Андрея Морозова: пр. Пушкина, 19, 

ДКиТ металлургов. 

шлаком проолему 
и м сейчас не могу 
1 берется, 
м, добавляет: 
.шал. чтобы прове-

Андрея Морозова 
и Ж Р ' ) У № 4 , « н а -
нальшики обеша-

поднимут 

Легкие ракетки 
Теннису в Магнитке крупно повезло 

Год назад в Магнитогорске пост
роили комплекс для настольного тен
ниса. Много было по этому поводу 
публикаций, телепередач. Кто-то из 
журналистов назвал это событие 
сенсацией. 

В какой-то степени это так. Он един
ственный в России, тем более появил
ся не в столице или в крупном городе, 
а в провинции. Но мне кажется, что 
журналисты переборщили насчет сен
сации. Для Магнитки, где о развитии 
спорта, здоровом образе жизни ме
таллургов заботились во все времена 
- это нормальное явление. Нам, спорт
сменам и тренерскому составу и в 
голову не приходит, что руководство 
комбината поступит как на АвтоВА
Зе, где вдвое сократили финансиро
вание не только хоккейной команды 
«Лада», играющей в российской су
перлиге, но и хоккейной школы. Уре
заны расходы на всю социальную сфе
ру предприятия, 
вероятней всего 
пострадают и 
массовые виды 
спорта. Уверен, 
что такая эконо 
мия еще аукнет
ся на здоровье 
рабочих. 

Н е д а в н о 
встречался со 
с т о л и ч н ы м и 
коллегами, рас
сказал им о на
чале строитель
ства в Магнито
горске нового 
Ледового двор
ца спорта на 7,5 
тысячи зритель
ских мест, о том, 
что нынешний 

прибавится. И услышал в ответ: 
«Магнитка всегда на высоте». И 
что примечательно - тот вид 
спорта, которым занимаются или 
«болеют» за него руководители 
комбината, находит мировое при
знание. Хоккейная команда «Ме
таллург» - детище председателя 
совета директоров комбината 
Виктора Рашникова. Всем извес
тно о развитии горнолыжного 
спорта - и здесь он, как говорит
ся, «руку приложил». Сейчас в 
Абзаково и на Банном катаются 
тысячи магнитогорцев, проходят 
международные соревнования. 

Многое сделал для развития 
спорта, особенно настольного 
тенниса заместитель председате
ля совета директоров ММК Анд
рей Андреевич Морозов, кото
рый возглавлял наш клуб «Метал
лург-Олимпия». . . Решение от-

Дворец будет отдан под летние иг
ровые виды спорта. А это значит, что 
поклонников здорового образа жиз
ни на комбинате и во всем городе 

крыть его по тем временам было 
просто революционным. И если 
бы не его мощная поддержка, 
вряд ли мы имели команду, кото

рая прошла в 
высшую лигу. 
Женская коман
да стала чемпио
ном среди ко
манд высшей 
лиги и теперь иг
рает в суперлиге. 
Причем, един
ственная в, 
Уральском феде
ральном округе. 

Это сейчас мы 
с какой-то легко
стью называем 
эти достижения. 
Но я хорошо по
мню, как обра
щался к Андрею 
Андреевичу за 
помощью, когда 
шло строитель
ство комплекса 
для тенниса. 

Сами знаете о заморочках строителей: 
то с финансированием проблемы, то 
металлоконструкции, оборудования не 
подвезли, то рабочих не хватает... Но 
Морозов при всей его загруженности 
на производстве, не отмахивался от ре
шения вопросов по вводу объекта в эк
сплуатацию, строго спрашивал, если 
срывался график работы. Вместе с 
нами он радовался, когда красавец-ком
плекс принял спортсменов. Да и сей
час он нас не забывает - приходит в сво
бодное от работы время в зал с ракет
кой и играет в теннис. 

Считаю, что теннису в нашем городе 
крупно повезло. Наличие комплекса -
гарантия того, что он будет развивать
ся, его минует судьба тех видов спорта, 
о которых в городе сейчас вспоминают 
в прошедшем времени. 

Микаэль ВАРТАНЯН, 
заслуженный тренер России, 

старший тренер команды 
«Металлург-Олимпия». 

Ул.Завенягина 

агнитогорскии 

г о р о д с к а я г а з е т а 
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